

Wiesbadener Tagblatt

RHEIN MAIN PRESSE

WIESBADENER TAGBLATT / LOKALES / UNTERTAUNUS / NIEDERNHAUSEN

Niedernhausen

11.07.2016

Niedernhausen: Theißtalschule feiert Sommerfest und verabschiedet langjährigen Schulleiter Hajo Brühl



Zweitklässlerin Annie wird durch den Barfußpfad geführt. Foto: wita/Mallmann

Von Beke Heeren-Pradt

NIEDERNHAUSEN - „Ein neuer Tag mit vielen Stunden – ich bin gespannt, was heut’ geschieht“, singt der Grundschulchor der Theißtalschule bei seinem kleinen Konzert auf der Bühne der Aula während des Schul-Sommerfestes, das in der Tat am Samstag zahlreiche Stunden mit einer Fülle von Aktivitäten für die gesamte Schulgemeinde bereithielt.

Musik stand dabei zum einen im Vordergrund: Klassenmusizieren der Siebtklässler, Konzert der Rockband, Cellomusik, Klaviermusik und Tanzgruppen auf der Schulhofbühne. Aber auch eine Menge witziger Aktionen und sportlicher Programmpunkte lockte Schüler, Geschwister und Eltern, das gesamte große Gelände der Kooperativen Gesamtschule in Niedernhausen zu erkunden. Das Areal war an diesem Sommertag bis in den letzten Winkel bevölkert: Bobbycar-Rennen, Dosenwerfen, Schnitzeljagd, Hindernisparcours auf dem Schulhof, Kletterwand, Rollbrettparcours, Torwandschießen, Tischtennis und Tennis in der Turnhalle.

20 Jahre die Geschicke der Schule bestimmt

„Musikalisches Sommerfest und ein Abschied“ – so hatte die Schulleitung die Einladung zum Schulfest überschrieben und damit Understatement bewiesen angesichts der Tatsache, dass es der langjhrige Schulleiter Hajo Brhl war, der in den Ruhestand verabschiedet wurde. 20 Jahre Leitung der Theitalschule liegen hinter dem engagierten Pdagogen, und es war sein eigener Wunsch, nicht mit einer offiziellen Feierstunde verabschiedet zu werden, sondern mit einem frhlichen Schulfest fr alle Schler, Lehrer und Eltern: „Ich bin mit einem Schulfest hierhergekommen und mchte auch mit einem Schulfest gehen“, sagte Brhl. Landrat Burkhard Albers (SPD) und Brgermeister Joachim Reimann (CDU) waren gekommen, um ihm zum Abschied Respekt zu zollen.

Von der Grundschule zur Gesamtschule

Eine groe Entwicklung hat die Schule in seiner Dienstzeit genommen: von der Grundschule zur Kooperativen Gesamtschule mit Grundschule und drei Schulformen in der Sekundarstufe eins, Hauptschule, Realschule, Gymnasium. „Ich hatte Glck, dass ich die Chance bekam, diese Schule so nachhaltig weiterzuentwickeln“, resmierte der Deutsch- und Mathematik-Lehrer im Bewusstsein, dass solche Mglichkeiten, Einfluss zu nehmen, keineswegs selbstverstndlich sind im Lebenswerk eines Lehrers. Leistung sei ihm immer wichtig gewesen, er habe in „seiner“ Schule einen hohen Standard etablieren knnen, was ihn stolz mache.

Am Samstag freute sich der scheidende Schulleiter ganz besonders am bunten Treiben auf dem Schulhof und zeigte sich begeistert ber die neueste Errungenschaft der Schule, das Beachvolleyball-Feld neben der Turnhalle, das beim Schulfest mit einem Vlkerballturnier, einigen Beachvolleyball-Konkurrenzen und der neuen Disziplin „Beachsoccer“ offiziell eingeweiht wurde. Die Klasse G8b hatte sich etwas Witziges einfallen lassen: ein Quiz unter dem Titel „Who is Who“, bei dem alle Passanten erraten mussten, welche der ausgestellten Kinderbilder zu welchen Lehrerfotos passten.

[Noch mehr Nachrichten aus der Region lesen? Testen Sie kostenlos 14 Tage das Komplettpaket Print & Web plus!](#)

 powered by plista

Das knnte Sie auch interessieren

**Motorradfahrer prallt gegen Reisebus:
Schwerer...**



Ein 20-jähriger Motorradfahrer ist am Sonntagnachmittag bei einem Zusammenstoß mit einem...

[Mehr](#)



Heiko Wettengl in Niedernhausener HFA-Vorsitz...

(red). Der Haupt- und Finanzausschuss (HFA) der Gemeindevertretung Niedernhausen hat sich

in...

[Mehr](#)



Was kostet eine Solaranlage?

Solarstrom lohnt sich wieder! Informiere dich zu Förderung und Eigenverbrauch.

ANZEIGE

[Mehr](#)



Ein Leuchtturm bröckelt: Landesrechnungshof...

Mit sogenannten Leuchtturmprojekten hatte einst Hessens Ministerpräsident Roland Koch (CDU)...

[Mehr](#)



Sexueller Übergriff auf eine 17-jährige in den...

(red). Drei Zeugen reagierten laut Polizei am Donnerstagmorgen gegen 3.30 Uhr im Bereich...

[Mehr](#)



Zwei unglaubliche Abnehmtipps

Mutter entdeckt einen unglaublicher Trick, wie man Bauchfett verlieren kann. Lesen Sie hier

ANZEIGE

[Mehr](#)

